

Espace Jacques Lagabrielle

L'AFAC 24



"MUST", une plateforme dédiée à la mobilité

La reconversion de l'ancien Lycée professionnel de l'Alba a permis la création d'un véritable pôle d'insertion à Bergerac qui regroupe, aujourd'hui, plusieurs associations et entreprises de réinsertion. Ce lieu est devenu un outil de politique d'insertion dans notre ville. Voici une présentation des différentes structures présentes avec leurs objectifs.

Acteurs de la mobilité pour l'emploi et l'insertion depuis plusieurs années, l'association d'insertion AFAC24 (Association Formation Avenir Conseil 24) a participé à un groupe de travail mobilité mis en place sur le territoire, regroupant une multitude d'acteurs publics et associatifs de l'insertion socioprofessionnelle et de la mobilité. Suite aux différents échanges qui ont eu lieu, AFAC24 a eu la volonté de porter le projet de création d'une Plateforme Mobilité sur le territoire. La plateforme MUST existe depuis janvier 2017 sur Périgueux.

La finalité

Elle a été créée pour permettre aux personnes d'accéder à une solution de mobilité autonome et durable, adaptée à ses besoins, avec pour objectif final de favoriser l'accès à l'emploi et à la formation. Pour cela, des

informations et des aides à la mobilité sont disponibles.

Un diagnostic mobilité de la personne est ainsi réalisé pour faire un bilan de ses compétences et de ses capacités liées à la mobilité.



Challenge mobilité, le 27 novembre dernier sur le site Jacques Lagabrielle

Les Missions MUST

- Informer et orienter vers les aides disponibles,
- Réaliser un diagnostic mobilité de la situation spécifique de la personne,
- Accompagner et former la personne vers une mobilité autonome et durable,
- Recenser les besoins non couverts sur le territoire,
- Travailler en réseau avec les acteurs de l'insertion et de la mobilité.

Contact :
www.plateforme-must.fr

MUST s'adresse par son site internet à tous les publics pour l'informer sur la mobilité. Pour les publics les plus fragiles, un accompagnement adapté est proposé par le conseiller mobilité de l'AFAC.